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　　本报讯（潍坊日报社全媒体记者 付东
升）由山东省老年人体育协会主办的2023年山
东省老年人太极拳业余中级段位晋升考试（潍
坊站），近日在潍坊市老干部服务中心举行，
共有来自潍坊中心城区各健身站点的112人
参加。
　　据了解，本次段位晋升考评分为理论和技
能考试，技能考评分为太极拳术和太极器械套
路。在段位晋升考核中，广大老年太极拳爱好
者动作舒缓柔和、刚柔并济，一招一式都很认
真、投入。
　　开展省老年人太极拳业余段位晋升考试是
省老体协为深入贯彻落实全民健身和健康中国
国家战略，推动实施《山东省全民健身条
例》，增强老年人体质，推动太极拳运动发
展，提高太极拳技术和理论水平，建立规范的
老年人太极拳体系而特别制定的。此次段位晋
升考试的开展，进一步激发了广大老年太极拳
爱好者的学习热情，促进了太极拳项目的影响
力，对发挥太极拳在实施全民健身和健康中国
国家战略中的重要作用有着十分重要的意义。

 　据新华社香港12月14日电 停办数年的香
港贺岁杯足球赛将于明年2月13日在香港大球
场再度上演，届时“罗马王子”托蒂等多位已
退役的世界级球星将来港献技。
　　本次比赛的对阵双方为世界明星队与中国
香港明星队，根据组委会公布的球员名单，除
了托蒂，还包括意大利中卫马特拉齐、“阿根
廷巫师”贝隆等球员。组委会希望通过贺岁杯
这项历史超过110年的传统足球赛事，再度点
燃香港市民的足球热情。
　　除了本次贺岁杯，明年年初还将有多场足
球表演赛在香港举行。中国香港足球总会主席
霍启山表示：“非常高兴能再次为大家带来贺
岁杯足球赛，这将会是我们未来两个月足球嘉
年华的压轴赛事。我们希望球迷可以尽情享受
即将上演的一连串重要本地赛事和大型国际盛
会，足总会继续支持足球发展，邀请更多世界
级球员和球队访港。”

  2023-2024赛季CBA联赛常规赛正在进行中，处于休假
状态的中国男篮主帅乔尔杰维奇在近日接受了一次专访。
根据国内媒体的报道，塞尔维亚人将在不久之后启程返回
中国，率队备战明年2月份的亚洲杯预选赛。

每天复盘CBA所有比赛，和球员保持日常沟通

  在先后兵败男篮世界杯和杭州亚
运会的情况下，乔尔杰维奇的帅位在
过去一段时间内成为中国男篮球迷讨
论的焦点。不过，从中国篮协主席姚
明之前的表态抑或是乔尔杰维奇接受
采访时的说法，都意味着双方的合作
将继续进行，“我仍然是中国男篮的主
教练，我非常专注于如何提升这支国
家队，提升球队的竞技水平，这是我
和姚明专注的方面，我会尝试给球队
带来一些新面孔，这是我的工作”。
  据乔尔杰维奇透露，他每天早晨
都会观看前一天所有CBA比赛的录
像，考察他名单上的队员，同时寻找
新的面孔，并且与中国篮协和队员们

都保持着日常的沟通，“和球员沟通
是教练工作的一部分，教练和球员之
间的个人关系是非常重要的”。
  事实上，对于乔尔杰维奇是否需
要留任的问题，国内舆论呈现出两极
分化的现象，一方认为需要给到塞尔
维亚人更多的时间，另一方则认为他
不适合继续率领中国男篮参加比赛。
作为全程的参与者，中国男篮队员们
的回答或许更具有代表性。“乔帅一
直给我们灌输的理念是不能总考虑之
前在俱乐部的环境。”周琦在近日接
受采访时说，“虽说我们不一定达到
世界上非常高的水平，但至少要朝着
这个路去走。”

点出问题所在，就联赛改革与发展提出建议

  虽然在塞尔维亚休假，但乔尔杰
维奇时刻关注CBA联赛的动态，并且
就联赛的改革与发展提出了一些个人
意见，“CBA联赛的比赛时间是48分
钟，这与FIBA（国际篮联）的规则
（40分钟）不同。我认为需要让球员
和教练在联赛中就习惯FIBA的比赛
节奏。”乔帅表示，NBA可以打48分
钟是因为球员在身体、技术和精神

层面都具备了高水平比赛的能
力，但这不完全适用于CBA联
赛，“在FIBA40分钟的比赛时
间内，大部分球员的上场时间

是25分钟到26分钟，他们在这段时间
内精神会高度集中，应对每个回合”。
  乔尔杰维奇还提到CBA联赛的外
援问题，他认为球权过多地集中于外
援手中，国内球员常会在比赛中出现
过度运球的情况，“教练需要教会球
员如何传球，不要让球过多地停留在
自己手里。这不是一时可以解决的，
需要从根源去解决问题，我将其视为
一个挑战。”乔帅还希望中国球员可
以提高自身的英语水平，这将有助于
他们更好地接受和执行教练员的布
置，避免在翻译的过程中遗漏信息。

     NBA新星或成为下一个归化目标
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述了自己与中国的渊源，并且表示愿
意代表中国男篮参加比赛。
  今年22岁的以赛亚·王身高1.83
米，体重83公斤，在今年选秀大会以
第55顺位被印第安纳步行者队选中，
司职得分后卫。大学期间，以赛亚·
王效力于迈阿密大学，大四赛季场均
交出16分、4.3个篮板和3.2次助攻的数
据，帮助球队打进四强，创造了建校
以来的最好成绩。
  虽然被印第安纳步行者队选中，
但以赛亚·王本赛季还没有出战过任
何一场NBA比赛，只是为球队在发
展联盟的下属球队印第安纳疯狂蚂蚁
队效力，场均得到17.4分、3.7个篮板
和4.4次助攻，帮助球队取得11胜1负
的战绩。凭借出色的发挥，他在近期
被召入一线队，以双向合同球员的身
份参加了季中锦标赛。
  相较于李凯尔，以赛亚·王更倾向
于个人进攻，是一个不错的得分手，仅
从球员类型上来看，似乎更适合如今
的中国男篮。在得知自己可能是中国
男篮的下一个归化目标，以赛亚·王

表示：“太好了，我会很开心，他们
可以给我发邮件、短信。”
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